

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Friedrich Handschuch.

Handschuh, Johann Friedrich

Lancaster, Pa., 07.09.1748-14.11.1749; 15.11.1749

17. - 29. Mai 1749

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172327

Mains 1749.

1749.
d. 17^{ten} in dem Lande einige Meilen von Jis besetzt.

d. 28^{ten} 2. Briefe, eine deutsche lutherische auf einen kirchlichen römischen
englische auf den isidorus gabelt. Inzwischen haben 2. Briefe Briefe
jetzt abinnige sein copuliert, es auf noch Japan zugeht. vermischt
gabelt.

gefall.
d. 1941, ungefähr einen Brief von J. Scham und York.

[illegible]

d. 22. d. d. Conrad Weiser ein für Ladungss Pissau, Kaufm.
tagt ließ diesen Rath setzen, was viele nöthige Dinge, aus
der diesen Kaufmannschaft bestritten außer. Umstände für
verabreicht, worauf die diesen Kaufmannschaft abgelegt war.

Sw. d. 1847 immy Brandw auf dem Lande befrist.

d. 18. 4. einer Brautknecht auf dem Lande besetzt.
d. 2. 4. 7. Man den neuesten Erfolge wachend, die sich zu den
Erwartung zum f. Abendmahl anzu machen kommt.
Hochachtung bezeugt. Lust zu einer Reise nach zu einem
Hofe zu haben, dabei eines Frau zu besuchen und
eine Abreise zu machen.

2. 206, sind ein paar kleine Kälber an der Bräncke auf
dem Lande todt, da die samez gefressen, Tages ein
abspuliges Maue gesenken.

aufenthalten Mann zu erwarten.
d. d. 17. Mai 1806. Ich habe auf ein englisches
Klassen, einer Methodisten zu gehen und J. Kiege's
mit, weil ich eine neue Sprache und Sagenhaftung
Hörnung habe, die da englisch sind von Fortsetzung
wird. Man zu sein alle das ist gut.

[illegible]

2. 29. 17. Neujahr 1828 Briefen Kollig-saltan, no einige Auftr.

